

Bergkamen

Besucherrekord im Internet

[19.06.2014] Mithilfe eines Open-Source-Programms ermittelt die Stadt Bergkamen die Besucheranzahl ihrer Internet-Seite. Spitzenwerte kamen beispielsweise in der Zeit des Hafenfestes zustande.

Während des Hafenfestes in der Stadt Bergkamen haben täglich 3.000 Menschen auf die Internet-Seite der nordrhein-westfälischen Kommune zugegriffen. „Das ist ein absoluter Spitzenwert“, sagt Bürgermeister Roland Schäfer. Ähnliche Zugriffszahlen hatte die Stadt laut eigenen Angaben zuletzt zur Kommunalwahl. Im Durchschnitt verzeichnet Bergkamen zwischen 700 und 800 Besuche pro Tag. Die meisten Klicks erhält die Seite um circa 18 Uhr. Bergkamen ermittelt diese Zahlen über das kostenlose Open-Source-Programm Piwik.

(ve)

Stichwörter: CMS | Portale, Bergkamen, Piwik